

Con éxito, Alcaldía de Santiago de Cali realizó jornada de recuperación en Puerto Mallarino

- [junio 12, 2025](#)
- 10:02 am



Más de 70.000 caleños se beneficiaron de la gran jornada de recuperación integral realizada en el barrio Puerto Mallarino, de la comuna 7. La actividad, realizada el pasado martes (10/03/2025) reafirmó el compromiso de la alcaldía de Alejandro Eder por fortalecer la relación de las instituciones distritales y la ciudadanía en el territorio.

La jornada ambiental, pedagógica y cultural, contó con espacios de participación activa por parte de la comunidad, quienes junto a los representantes de las diversas instituciones distritales, hicieron parte de la recuperación del espacio público, el embellecimiento y la recolección de residuos en la zona.

Cerca de 30 funcionarios del Distrito hicieron parte de esta jornada de recuperación colectiva. El Departamento Administrativo de Gestión del Medio Ambiente, Dagma, hizo presencia con su grupo operativo arbóreo, además, recibió las peticiones, quejas y reclamos de la comunidad.

Tras las obras realizadas en la carrera 8A entre calles 73 y 85 por la Secretaría de Infraestructura, la titular del organismo, Luz Adriana Vásquez Trujillo, resaltó la importancia del trabajo articulado en estas iniciativas.

“Hemos trabajado de manera articulada con Emcali con una apuesta interinstitucional; ellos cambiaron el alcantarillado y nosotros levantamos vías desde cero en más de 650 metros lineales”, indicó Vásquez Trujillo.

Por su parte, la Unidad de Administrativa Especial de Servicios Públicos, UAESP, realizó el barrido de vías y limpieza de áreas públicas, así como la recolección de residuos sólidos y el corte de césped del conocido Parque de La Virgen, ubicado sobre la carrera 8 con calle 84.

Mediante labores de embellecimiento, los Promotores de la Secretaría de Desarrollo Territorial y Participación Ciudadana participaron en la restauración de bordillos, además de la limpieza y el mantenimiento de las áreas recuperadas.

Con estas acciones que promuevan la participación activa de la comunidad, la administración del alcalde Alejandro Eder refuerza su compromiso con la recuperación de Santiago de Cali.